



学校だより

令和4年12月23日
宇和島市立立間小学校

「防災教育フェスティバル」を行います

校長 坂本新一郎

立間小学校では「自分の命は自分で守る」児童の育成のため、防災・減災教育に取り組んでいます。9月に行った防災さんぽでは、防災・減災施設の確認や危険個所の発見、平成30年7月豪雨災害の聞き取り調査などを実施しました。その後、高学年を中心に「子どもたちの目を見た立間地域の実態」を『防災マップ』にまとめていき、完成も間近となりました。

そこで、令和5年1月22日(日)に「防災教育フェスティバル」を開催したいと思います。子どもたちが作成した『防災マップ発表会』とともに、立間公民館や宇和島市危機管理課・関係諸機関と連携した『防災・減災体験活動』も計画しています。近い将来発生が予想される南海トラフ地震や近年多発している豪雨災害等から「我が身を守る」ため、子どもたちと一緒に活動してみませんか。詳細については後日、立間小学校ホームページや立間公民館前の掲示板でお知らせいたします。

立間地域に愛着があるからこそ、その地に住もうための知恵や姿勢を身に付けることが重要です。地域の皆さんの経験を、立間小学校の子どもたちに授けてください。よろしくお願いいたします。

図工・俳句作品が多数入選！

今年は、まさに実り多い「芸術の秋」でした。図画や俳句で、数多くの作品が入賞しました。

<伊達っ子俳句大会 入選>

優秀賞 5年 水谷 結和 スイカ割り 輝く空にはじける実
教育長賞 4年 萩森 輝翔 窓開けて 風と飛び込む せみの声

<第50回えひめこども美術展 特選>

新聞(12月20日付)にも掲載されましたが、特選に入賞した児童を紹介します。(なお、作品は2月4日・5日に宇和島市中央公民館で展示されます！)

美術部門 (平面の部)

2年 清家 輝平 3年 赤松 琉愛
4年 萩森 輝翔 延永 海愛 宮川 凜
5年 水谷 結和 6年 河野 凌聖

<人権尊重の意識を高めるためのポスター展>

優秀賞 5年 水谷 結和 4年 清家 楓真
入選 3年 赤松 京征



立間っ子頑張りました！「吉田町マラソン大会」

12月18日(日)に吉田町マラソン大会がありました。雪が降る中、本校からも14名が参加し、目標記録の更新を目指して最後まで一生懸命走りました。



児童たちの活動の様子は、立間小学校のホームページからも御覧になれます。

【立間小学校ホームページ <https://tachima-e.esnet.ed.jp/>】QRコード →

